

Wiehl 28.10.2021

Elterninformation Nr. 8

Information des Schulministeriums vom 28.10.2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

Die Landesregierung hat beschlossen, die Maskenpflicht am Sitzplatz ab dem 02.11. aufzuheben. Konkret bedeutet dies:

Maskenpflicht:

- Auf festen Sitzplätzen besteht ab dem 02.11.21 keine Pflicht mehr zum Tragen der Maske (Mund-Nase-Bedeckung).
- Verlassen die Kinder ihren festen Sitzplatz, müssen die Masken verpflichtend getragen werden (im Klassenraum und im gesamten Schulgebäude). Auch im Taxi gilt weiterhin die Maskenpflicht.
- Im Außenbereich der Schule (Schulhof) besteht keine Maskenpflicht.
- Für Lehrkräfte, Betreuungskräfte und sonstiges Personal entfällt die Maskenpflicht im Klassenraum, bei Einhaltung des Mindestabstands von 1,5 Metern.
- Das Tragen von Masken auf freiwilliger Basis ist weiterhin zulässig.

Quarantäne:

- Bei einem positiven Testergebnis müssen in der Regel das positiv getestete Kind und die unmittelbaren Sitznachbarn in Quarantäne. Quarantänemaßnahmen werden grundsätzlich nur vom Gesundheitsamt ausgesprochen (auch abweichende Entscheidungen sind möglich). Vollständig geimpfte oder genesene Personen ohne Symptome sind von der Quarantäneanordnung weiterhin ausgenommen.
- Eine Freitestung aus der Quarantäne ist frühestens am 5. Tag durch einen negativen PCR-Test oder einen qualifizierten Antigen-Schnelltest (Testzentrum/Arzt/Apotheke) vorzeitig möglich. Bei einem negativen Testergebnis nehmen die Schüler*innen sofort am Unterricht wieder teil (Nachweis erforderlich).

Testungen:

- Es bleibt bei zwei PCR-Lollitests pro Woche (Mo./Mi.). Bei externer Testung ist 3x pro Woche ein Nachweis zwingend erforderlich (Mo./Mi./Fr.). Bei immunisierten Personen (genesen oder geimpft) ist keine Testung erforderlich (Nachweispflicht).

Zusatzinformation

Anfang November werden alle Klassenräume durch unseren Schulträger (Oberbergischer Kreis) mit hochwertigen Luftfilteranlagen ausgestattet. Dies erleichtert uns die Einhaltung der Hygienemaßnahmen in unserer Schule, insbesondere in der kalten Jahreszeit.

gez. D. Nyenhuis

(Schulleiterin)